

La Dirección de Contraloría Social convoca a la juventud hidalguense de entre 16 y 29 años a participar e integrar la

# 5.º EDICIÓN DEL PARLAMENTO JUVENIL "EMPRESAS ÍNTEGRAS EN HIDALGO"

## Objetivo general

Es un espacio diseñado para la participación de la juventud en foros de encuentro dedicados al diálogo, análisis, discusión y al mismo tiempo de propuesta de ideas encaminadas a las buenas prácticas de la integridad empresarial; mismas que tienen por objetivo ayudar a evaluar la aplicación del recurso útil, llegar a nuevos mercados y sobre todo mitigar los riesgos de corrupción al realizar actividades comerciales; haciéndolo un tema de relevancia para la sociedad; a la par que se fomenta la transparencia, la rendición de cuentas y la cultura de opinión, análisis y crítica en la juventud de nuestro estado.

La participación está abierta a toda la juventud hidalguense, independientemente de su sexo, género, orientación sexual, etnia, condición social u otras características análogas.

La 5.º Edición del Parlamento Juvenil "Empresas Íntegras en Hidalgo" se desarrollará en cuatro etapas, de julio a agosto de 2024, que incluyen desde la inscripción hasta el conversatorio y la entrega de reconocimientos.

## BASES

### ETAPA 1: INSCRIPCIÓN

La juventud interesada deberá inscribirse a través del siguiente enlace:

<https://forms.gle/Dvh4sBWKGGuTBpBw5>, disponible en la página de Facebook de la Secretaría de Contraloría y en la página de la Universidad Tecnológica de Tula-Tepeji, a partir de la publicación de la convocatoria al 12 de julio.

Podrán participar en el Parlamento Juvenil aquellos que cumplan con los siguientes requisitos:

#### Primera. Características del participante:

- Tener entre 16 y 29 años cumplidos al momento de la inscripción.
- Ser ciudadano(a) residente en el estado de Hidalgo.
- Completar el formulario de inscripción.
- Aceptar y cumplir con las bases, criterios de selección, disposiciones reglamentarias y resoluciones emitidas por la Secretaría de Contraloría.

### ETAPA 2: CAPACITACIONES

La capacitación se realizará de manera presencial durante la 7.º Jornada de Capacitación para la Transformación de Hidalgo, el día 12 de julio a las 14:00 horas, en las instalaciones de la Universidad Tecnológica de Tula-Tepeji, UTTT, ubicada en Av. Universidad Tecnológica No. 1000, El Carmen, Tula de Allende, Hgo., C. P. 42830. Abordarán temas relevantes para la realización de los proyectos.

### ETAPA 3: RECEPCIÓN DE PROYECTOS Y EVALUACIÓN

#### Primera. Tema a desarrollar:

El tema central será "**Empresas Íntegras en Hidalgo**"

#### Segunda. Entrega de proyectos:

Las personas participantes deberán enviar sus proyectos en formato PDF, Word u otro formato compatible, utilizando letra Arial tamaño 12, con márgenes superior e inferior de 2.5 cm y márgenes izquierdo y derecho de 3 cm, con interlineado de 1.5 líneas. Los proyectos deben tener un mínimo de 5 cuartillas y un máximo de 8, cumpliendo con los requisitos formales para la elaboración metodológica de un ensayo. Pueden consultarse guías adicionales en:

– **Página de la RUA UNAM**

<https://www.rua.unam.mx/portal/recursos/ficha/20140/breve>

– **manual – para – elaborar – un ensayo**

– **Página Repositorio UDG**

<http://biblioteca.udgvirtual.udg.mx:8080/jspui/handle/123456789/1375>

– **Página Universidad La Salle**

<https://repositorio.lasalle.mx/handle/lasalle/954>

#### Tercera. Recepción de proyectos:

Las personas interesadas podrán enviar sus proyectos a partir del 12 hasta el 26 de julio de [año], inclusive, por correo electrónico a la dirección: [contraloria.social@hidalgo.gob.mx](mailto:contraloria.social@hidalgo.gob.mx).

Se considerará como válida la fecha y hora del correo electrónico de recepción para determinar el cumplimiento del plazo establecido.

### ETAPA 4: CONVERSATORIO Y ENTREGA DE RECONOCIMIENTOS

Se seleccionarán los 10 mejores proyectos recibidos y se enviará una invitación a los participantes por correo electrónico para asistir al conversatorio el 9 de agosto del presente año, en las instalaciones de la Universidad Tecnológica de Tula-Tepeji.

Las personas participantes dispondrán de 5 minutos para presentar su proyecto. Al finalizar el evento, se entregarán reconocimientos por su destacada participación.

